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令和６年８月２９日  

 

 草加市議会議長 白 石 孝 雄 様 

 

建設環境委員会         

委員長 広 田 丈 夫    

 

バス路線延伸を実現するよう求める決議 

 

 上記の議案を別紙のとおり、草加市議会会議規則第１４条第２項の規定により提出しま

す。 
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委第４号議案 

 

   バス路線延伸を実現するよう求める決議 

 

 越谷レイクタウン駅及び東川口駅へのバス路線延伸については、これまで多くの議員が

市民からの声を受け、代表質問や一般質問において何度も取り上げ、要望してきたが、い

まだに実現には至っていない。 

 その理由としては、運行経路が長くなることによる経費の増加、バス事業者の人手不足

などが考えられるとのことである。 

 その一方で、令和６年３月の草加市地域公共交通計画の策定に当たり実施した市民アン

ケート調査では、「公共交通の利用促進に効果的だと思う取り組み」として、「駅まで運

行するバス路線の充実」が上位に挙げられており、市民の期待が高い状況である。 

 これらの状況を踏まえ、市は長年の市民の願いであるバス路線延伸の実現に向け、課題

解決及びバス事業者への交渉をあらゆる手段を駆使して積極的に進めるべきである。 

 よって草加市においては、引き続きバス事業者と粘り強く交渉を進めるとともに、様々

な可能性を検討し、積極的な提案を行う中で越谷レイクタウン駅及び東川口駅へのバス路

線延伸を実現するよう強く求めるものである。 

 以上、決議する。 

 令和６年８月２９日 

                               草 加 市 議 会  

 


